



ゆい通信

2021年 9月 第3号

日中は夏と変わらないような暑い日もありますが、日が落ちるのも随分早くなり秋の気配が感じられるようになってきました。子ども達は変わらず元気いっぱい体を動かし遊んだり、行事に楽しく参加する姿が見られています。お楽しみ会では肝試しやキャンドルサービスなど普段とはまた違った経験をし、少したくましくなったような姿が見られた子ども達。一つひとつの経験が成長に大きくつながっていくことを実感しています。

朝晩は涼しくなってきましたが、まだまだ残暑の厳しい日が続きます。体調に気をつけて保育をいっていきたいと思います。



たくさん収穫できたよ！！



みんなで大切に育てていた野菜がついに収穫の時期を迎えました。毎日当番を決め、水やりをしながら『見て！お花が咲いたよ！！』『なんだか小さいのが見えるね。』など観察し、お世話をしてきた子ども達。大きくなった実を見つけると『先生、ここ見て！大きくなってると！！』と大興奮！さっそく収穫したピカピカの実を手にとるとお友達と一緒にとても嬉しそうにその感動を分かち合っていました。そして、その日から毎日花壇へ座り込む子ども達の姿が、『見てみて！！あそこにあるよ！』『ねえ、これはまだ？？』とまるで監視をするかのように、背中を向けて並ぶ姿がとても可愛く面白かったです。収穫した野菜は給食に入れてもらい、毎日まるで宝探しのように探しながら楽しく食べています。また、この野菜の収穫をきっかけにナスやピーマンが食べれるようになった子ども達もいました。引き続き、子ども達と一緒に野菜の収穫を楽しみながらお野菜たっぷりの給食を食べていきたいと思います！！



見て！
たくさん
あるよ！！



大きな
トマトおいし
そうでしょ？



たくさん収穫できたよ！！

☆お楽しみ会楽しかったね☆

『あと〇〇日だね！！』『肝試しなんて怖くないよ！』とお楽しみ会の来る日をととても楽しみにしていた子ども達。みんなでキャンドルサービスの練習をしたり、食事で使うランチョンマットを製作したりと準備をしてきました。当日はいつもより早起きをし、準備万端で登園してきたお友達もいたようで、朝から元気いっぱいの姿が見られました。日中には、夏祭りも行い、テラスに飾った自分たちの提灯を嬉しそうに眺めたり、輪投げやヨーヨー釣り、射的など遊戯室に並んだお店をグループごとに周り楽しみました。

昼食後にはしっかりとお昼寝をしてパワーを充電した子ども達。夕方になりついにお楽しみ会がスタート！！映写会から始まり、先生達との食事、キャンドルサービス、そして一番楽しみにしていた肝試しに挑戦！！順番待ちをする部屋では、『怖くないよね…。』『楽しみだね！』『大丈夫だよ、お化けやっつけるから！』と楽しみにする子や少し不安な子、戦おうとする子など様々な姿がありました。

手にはそれぞれランタンを持ち、いざ入口へ。中へ入ると沢山のお化け達に囲まれ泣き出してしまおう子もいましたが、お友達と助け合いながらステージにあるゼリーを取りに行くため頑張る姿が見られ、全員が無事にゼリーを持ち帰ることができました。

お楽しみ会の最後には待ちに待った花火。子ども達の顔にも満面の笑顔の花火が上がりました。

この経験が子ども達にとってこれからの大きな成長に繋がるとともに、園生活での素敵な思い出として心に残っていてくれたらとても嬉しいです。



たくさん
思い出
できたね♪